



樺邑きらきらだより



「Challenge (チャレンジ) !」
「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル) !」

畠 樺邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立樺邑小学校
第33号
令和8年1月9日
校長 山本 信子 発行



令和8年(2026年)が スタート!



～ 本年も よろしくお願ひします ～

1月7日(水)より3学期が始まりました。13日間の冬休み、大きな病気や怪我をすることなく過ごさせていたことが何より嬉しいと思いました。久しぶりに校舎内に子どもたちの声が響き、今年度最後の学期を無事にスタートできる幸せを改めて感じた初日でした。冬休み最終日1月6日の午前、真庭市内でも最大震度4を観測する大きな地震がありました。始業式の時に尋ねてみると、揺れた時、一人で過ごしていた人はいなかったようです。かしこに来ていた子どもたちは、運動場に避難し、お昼ご飯を食べ終わるまで、外で過ごしていました。予期せぬ時に起こる地震は本当に怖いです。マニュアル通りにいかないこともあります。一番大切なのは、命を守ること。子どもたちと過ごす学校生活でリスクをゼロにすることはできませんが、大切なお子さんをお預かりしていることを肝に銘じ、教育に携わっていきたいと気持ちを引き締めた1月6日でした。

3学期の授業日は、1年生から5年生までが52日、6年生は49日。平凡な日常に感謝しながら、樺邑ファミリーで楽しみながら、1日1日を大切に積み重ねていきたいと思います。

始業式後の学級活動では、冬休みの出来事を話したり、簡単工作やゲームで遊んだりと、どの学級も久しぶりの授業を楽しんでいる様子が伺えました。子どもたちの笑顔からも充実した13日間であったことが伝わってきました。ご家庭の協力があってこそ冬休みです。ありがとうございました。各家庭で良い時間を過ごしていた子どもたち。きっといっぱい貯まったエネルギーで、3学期も元気いっぱい頑張れることと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今学期もどうぞよろしくお願ひします。



ようこそ！樺邑小学校へ！



3学期から全校児童が11名となりました。5年生に『羽石 欣平(はねいし きっぺい)』さんが仲間入り!!始業式の前に、教頭先生から紹介しました。校長室では「どきどきする」と話してくれていた欣平さん。みんなの前に立つともっとどきどきしたと思いますが、名前と挨拶を堂々と言うことができました。立派です。次の日から徒歩通学班の仲間と登校。「もう馴染んでいて、すごいです。嬉しいことですね。」登校支援ボランティアの下尾さんと大影さんが伝えてくださいました。休み時間は他学年の友だちと元気いっぱいにサッカーをしている姿に私も元気をもらいました。本当に嬉しいことです。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひします。



地域の方の愛情に包まれて ~ いつもありがとうございます ~

大影晴夫様が作ってくださったお飾りと永田様が届けてくださったお花が新年スタートの子どもたちや私たちを迎えてくれました。玄関と体育館入り口にあるお飾りは、樺邑学区心をつなぐ地域活動推進委員会のご厚意で頂いております。始業式の前日には、永田様がお花をわざわざ届けてくださいました。また、地域の方から「樺邑小学校のために力を貸すから遠慮なく言ってよ」等温かいお言葉の数々をいただきました。地域の方が学校に心を寄せてくださっていること、応援してくださっていることをひしひしと感じ、大変心強いです。嬉しいです。ありがとうございます。おかげさまで、子どもたち11名が揃って良いスタートをきることができました。

今年は、午年、60年に一度の丙午でもあります。火のエネルギーが強く、情熱的で行動的、成長・成功の年とも言われるそうです。子どもも大人も一緒になって、よりよい樺邑地域をつくってまいりましょう。樺邑小学校も地域づくりに寄与できるよう尽力します。



大切な朝の活動 8時20分～8時35分

曜日で活動を決め、一部授業時数にも入れ、朝の活動を全校で行っています。月曜日は読書、火曜日は読み聞かせ、水曜日はトークタイム、木曜日は掃除、金曜日は樺の木タイム（漢字・計算）。たかが15分されど15分。毎朝の積み重ねが大きな力に繋がります。「継続は力なり」です。また、仲間と共に取り組むことで、苦手なことや嫌なことも頑張れる良さもあるように感じています。（私にとっては朝マラソンも子どもたちと一緒にだから頑張れます）樺邑小学校の特色ある活動の一つとして大切にしたいと考えています。ご理解ご協力をお願いします。



校内掲示も新春バージョンに！

樺邑小学校に訪れた方から「掲示が変わっていて、いつも来ても楽しい気持ちになる」というお声を聞きました。嬉しいです。校内掲示は、保健室付近壁面を石橋先生、職員室前壁面を竹中先生が行っています。石橋先生（養護教諭）作「健康おみくじ」もありますので、ご来校の際には、ぜひお試しください。



【お詫びと訂正】

「かしむら コミュニティ・スクールつうしん12月号」の中に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

【今後の予定】

令和8年3月6日（金）13時30分～14時40分

（誤）第10回KASHIMURA共学講座（錢太鼓）→（正）第10回KASHIMURA共学講座（音楽会）